

1月のお知らせ

祝日は国旗を掲げお祝いしましょう
元 旦 1日
成人の日 8日

西部コミセン主催事業受講生募集

●冬の申しこ「はげごを編む」

2月27日(火)、3月7日(木)、
3月14日(木)全3回
午前9時30分～12時00分
どなたでも 10名
安部範子氏
冬の時間に待ち遠しい季節の準備をはじめませんか?



米沢市総合スポーツ大会スキー競技選手募集

●西部地区選手として出場しませんか

2月19日(日)
競技開始午前10時予定
小野川温泉スキー場(回転競技)
米沢市営田沢クロスカントリー競技場(距離競技)
米沢市民で各地区代表であること
回転競技、距離競技
青年組 19才男子各競技3名
成年組 30才男子各競技3名
壮年前期組 40才男子各競技3名
壮年後期組 50才以上男子各競技3名
女子組1部 19才各競技3名
女子組2部 30才以上各競技3名
小学組男女各競技制限なし
1月15日(月)まで
西部地区体育協会 大竹
(TEL 090-131251430)

受賞者追加のお知らせ

佐々木隆 様 瑞宝双光章叙勲
相沢 享 様 東北管区警察局長表彰
菊地 健 様 山形県精神保健福祉事業功労者知事表彰
高橋壽子 様 法務大臣感謝状

主催事業・サークル・愛好会活動日

利用団体名	活動日
西部の寺子屋	11・18・25
ラングラーフェリスセミナー	11・18・25
西部雪ん子少年団	6
いきいき100歳体操「にこにこ会」	火 9・16・23・30
すぱろー会	火 9・16・23・30
SFC(スポーツ吹き矢)	水 10・17・24・31
自彊術教室	水 10・17・24・31
はっぴい倶楽部	木 11・18・25
西部吟友会教場	金 12・19・26
大正琴春蘭	13・18・27
書道愛好会	火 9・23
編み物サークル	火 9・23
ネイチャーフロント米沢	13
社会人講座おいたま	16
ボランティアほほえみ	水 17
茶の湯愛好会	木 18
米沢俳句会	18
米沢民謡謡月会	土 27
サロンさくらんぼ	日 28
ワックス清掃日	月 22

※毎月18日までに申請、または
仮申込みして頂くと掲載致します。

**玉枝さんの
伝承シリーズ⑬**
正月に餅をついたら、小正月
(1/15)にも餅をつくべし。
片餅はダメ。

おしよろしな 新春

西部地区には情熱を注いだ
仕事に区切りが付いたのを機
に地域の活動に参加したいと
思っておられる方が多くおら
れるのではないのでしょうか。
ぜひ西部地区のイベントや
サークル活動にご参加いた
だいて充実した時間を過ごして
いただければ幸いです。
「一年の計は元旦にあり」
ということで今年は、なお一
層「西部の窓」を充実させて
まいります。 広報部 善

お焚きあげする物の分別にご協力をお願いします



11月19日(日)、消防団第二分団と克雪
部会のメンバーで、西部雪まつりの焼納
祭で使用する萱を刈っていたいただきまし
た。ありがとうございました。

西部雪まつりさいと焼き萱刈

西部コミュニティセンターだより

西部の窓

発行;西部コミュニティセンター Tel.22-5758 E-mail:seibu-co@ms5.omn.ne.jp

464号 R6.1.1

【目次】
1面… 新年のご挨拶
2面… キラリ☆発見!あの人この人
3面… 第39回西部雪まつり
西部小下校時刻、架け橋(米三中)
4面… お知らせ、こよみ、おしよろしな

謹賀新年

ものづくり体験教室 「和菓子の練りきり」

新たな年に寄せて

卯年から辰年へ。時の流れは何とも速く、令和5
年も瞬く間に過ぎてしまいました。明けましておめ
でとございます。皆様には新たな気持ちで、今年
も健康で活気あふれる1年になってほしいと思いな
がら、新年を迎えられたのではないのでしょうか。
昨年はコロナ禍もようやく収束に向かい、コミセ
ン管理運営委員会や各団体の会合をはじめ、事業や
サークル活動などが3、4年ぶりに再開し、その充
実度を徐々に増しています。中でも10月21日(土)の
文化祭は、大勢の皆様のご参加を得て賑やかに開催
されました。準備と運営に当たられました実行委員
をはじめ、皆様のご協力に厚く御礼申し上げます。
今年の西部雪まつりは、「幻想の炎やさしく雪あ
かり」のテーマの下、2年連続となる花火打ち上げ
も予定されています。克雪部会と花火実行委員会の
実施案を、1月5日(金)の実行委員会のご了承を得
て開催する運びとなっております。各町内会や団体、
企業などのご理解とご協力をお願い申し上げますと
ともに、皆様のご参加をお待ちしております。
西部コミセン・克雪プラザの開館40周年に向けて
西部コミュニティセンター・克雪プラザは令和6
年度、開館40周年の節目を迎えます。皆様の絶大な
ご理解とご支援、そしてご参加により盛大にお祝
いしたいと存じますのでよろしくお申し込み上げま
す。
今年も皆様にとってより良い一年となりますよう
願いながら、新年のごあいさついたします。
西部コミュニティセンター管理運営委員会
委員長 手塚宮雄
館長・職員一同

第39回 西部雪まつり

「幻想の炎 やさしく雪あかり」

雪見の宴ゲスト

山田兄弟ライブ & お楽しみ抽選会

午後 5:30~

抽選券付きチケット1,000円(折箱、酒、とん汁付き)西部コミセンにて販売中!

2024年2月4日(日)
時間:午後1時~午後7時30分
場所:西部コミセンとその周辺

花火打ち上げ

日時:令和6年2月10日(土)午後6:45~(約30分間)
※強風の場合、予備日に延期となります。開始時間・場所は同じです。
予備日①/2月11日(日) 予備日②/2月18日(日)

場所:ベガスベガス米沢店(西側の田んぼ)
花火業者:秋田県大仙市(株)小松煙火工業

さいと焼きでお焚きあげする物(木・紙・藁)などの可燃物のみとなります。針金やホチキス止めされている物は、全て外してください。また、その確認もさせていただきます。下記の期間内にご持参下さい。当日の持ち込みはご遠慮下さい。

◆受付期間◆ 1月29日(月)~2月2日(金)まで

西部小学校 1月の下校時刻(予定)のお知らせ

日	月	火	水	木	金	土
7	8	9	10	11	12	13
	成人の日	A	D	B/C	E	
14	15	16	17	18	19	20
	A/E	A/E	D/F	D/F	A/D/F	
21	22	23	24	25	26	27
	A/E	A/E	D	D	A/D	
28	29	30	31			
	A/E	A/D	E			

★低学年が下校を開始する時刻、高学年が最後に下校を開始する時刻(予定)をお知らせします
A…14:10 B…14:35 C…14:45
D…15:10 E…15:30 F…16:00

架け橋

【米三中編】

生徒会新執行部より
新執行委員では、三中生全員で協力し合い、人と人との関わりを大切にできる学校を目指していきます。

令和5年は、「三中愛」をふくらませ、日常生活や三中祭を通して仲間との絆も深まってきたと感じています。それを生かして令和6年は、「他学年との交流」を増やす活動をしていきたいと思ひます。そうすることで自他を尊重し、個性を発揮できる三中生が増えると思ひます。

そのためにまずは、私たち新執行委員自らが三中のよい雰囲気をつくっていきます。そして、一人一人が成長していくことで、学校生活をより充実したものにしていけるよう精一杯頑張ります。皆様のご支援、よろしくお願ひいたします。

キッチンカー 前庭 午後1:00~
・居酒屋ゆあーず
・cafe ARB
・焼きだて屋山形



西部地区の人口と世帯数 [R5.12月1日現在]

人口… 10,007人(先月より-9人)、男…4,873人、女…5,134人、世帯数…4,304戸

絵手紙愛好会

今回のサークル紹介は、絵手紙愛好会の皆様にお話しをお聞きしました。

Q 愛好会はいつから活動をしておられますか?

初めはコミセン主催事業「おらが町の先生講座」の絵手紙教室がはじまりです。その後に愛好会として活動しています。なので、30年くらいになりますね。



Q 絵手紙の書き方について

絵手紙は原則として、割りばしを使って書きますが、専用の筆や鉛筆も使ったりします。素材は各自書きたいものを持って来て自由に描いています。絵手紙は、ご機嫌伺い季節伺いの要素があるので、季節のものを描くのが大原則です。そして、絵手紙は決して上手に描く必要はなく「下手でもいい、下手がいい」という言葉があって、遊び心で描くのがたいせつですね
写生と違って忠実な絵ではなく崩れているほうが、味のある絵手紙ができますね。

Q 絵手紙の魅力や楽しみを

先ほどもお話ししましたが、絵手紙には失敗はないので、自分の思ったままの感覚で描けるのが楽しいですね。素材も、きれいなものより曲がった物や、崩れたものを使ったほうが出来栄は良くありません。一枚の紙に大胆に描いた絵と思いをそのまま伝える、言葉は少なくてもいい。そこが絵手紙の魅力ですね。
そして、みんなでお茶を飲みながら、いろんな話題で楽しくお話しできるのもこの愛好会の楽しみのひとつです。



【編集後記】

お話しをお聞きしているあいだにも、次々と作品が出来上がっていて驚きました。これからも楽しく味のある絵手紙をかいてください
ありがとうございました。
広報部 渡・鈴・神

Q これからの活動の抱負は
とにかく楽しく描いていきたいです。そして、健康第一で出来るだけ続けていきたいですね。
あと、一緒に活動していただける方大募集中です!本当に楽しい愛好会なので、少しでも興味のある方は、コミセンまでお願ひします。

「早ね早おき朝ごはん」-子どもの生活リズムの向上-

毎月第3日曜日は「家庭の日」